



München, 24.09.2019

Bayerischer Behindertenbeauftragter Holger Kiesel mahnt: Kommunale Behindertenbeauftragte angemessen ausstatten!

„Das Amt der Kommunalen Behindertenbeauftragten ist so umfangreich, wie es Kommunen in Bayern gibt. Dementsprechend sind auch die Ausstattung und die personellen wie finanziellen Ressourcen sehr unterschiedlich. Es sollte aber ein Mindestmaß an Unterstützung für alle Beauftragten bereitstehen, damit sie ihre Aufgabe angemessen wahrnehmen können.“, so **Holger Kiesel, Beauftragter der Bayerischen Staatsregierung für die Belange von Menschen mit Behinderung.**

Im Zuge des jährlichen Treffens der kommunalen Behindertenbeauftragten mit dem Landesbeauftragten in Bad Gögging am 20. und 21. September 2019 wurde intensiv über das Amt der kommunalen Behindertenbeauftragten und die wachsende Zahl der damit verbundenen Aufgaben diskutiert. Fazit: Die Ausstattung der kommunalen Beauftragten ist je nach Gegebenheiten oft sehr unterschiedlich und reicht häufig nicht aus, um die zahlreichen Aufgaben angemessen zu erfüllen. „Viele Kommunale Behindertenbeauftragte arbeiten ehrenamtlich und haben zum Teil nicht einmal einen eigenen Laptop zur Verfügung. Das halte ich für extrem problematisch, denn die Herausforderungen sind in den kleinen Landkreisen ganz wie in den größeren.“, so Holger Kiesel.

In der Bad Gögginger Erklärung 2019 haben die Beauftragten deshalb klare Forderungen für eine bessere zeitliche, personelle und finanzielle Ausstattung ihres Amtes gestellt. Die Erklärung kann hier abgerufen werden https://www.behindertenbeauftragte.bayern.de/imperia/md/content/stmas/behindertenbeauftragte/bad_goegginger_erklaerung.pdf

Holger Kiesel

Beauftragter der Bayerischen Staatsregierung für die Belange von Menschen mit Behinderung
zugeordnet dem Bayerischen Staatsministerium für Arbeit und Soziales, Familie und Integration
Hausadresse: Winzererstraße 9, 80797 München - Briefadresse: 80792 München
Telefon: 089 1261-2799 - Telefax: 089 1261-2453

Internet: <http://www.behindertenbeauftragter.bayern.de>

verantwortlich: Sandra Kissling-Thomas - E-Mail: behindertenbeauftragter@stmas.bayern.de